



アイビーガーデン

(有) 新建エクスプランニング

秋 Vol.3

Idea・beam・garden
<アイデア> <笑顔> <庭づくり>

アイデアで
笑顔になれる
庭づくり。

緑の皆さまこんにちは。私は静岡県原市・田田市を中心に「住宅外構・エクステリアの会社」を営んでおります(有)新建エクスプランニングの川端聖と申します。

いつも「アイビー通信」を読んで頂きありがとうございます。

冬も間近ですね。だんだんと冷え込みも厳しくなってきましたが、こっぴにヒーター、コートやマフラーなど.. 皆様、冬の準備は整いましたか？



私は冬になると思い出の事があります。突然ですが「リスザル」ってご存知ですか？

尻尾が長く目がくりくり、可愛らしい顔をした手の平サイズの「お猿」も実は私が独身時代、飼っていた事がありました。ペットショップで初めて見た時その可愛さに離れられなくて私は毎日のようにショップ通いをして遊んでいたのです(笑) なんと私は店主からの一言「お兄さんについて売り物は



ならないから割がいいからどうか？」と勧められ、断る理由もなく同居生活をスタートするという訳です。名前は「ミルキー」に決定。動物を飼うという事は、ただ可愛いだけではないのでトイレ・シャワーに苦労はしましたが、楽しい事も沢山ありました。

猿の習性なのでしょうか？ 野生では群れで生活しているせいか、私のそばを片時も離れません。私が出前メニューのお寿司を見て食べるのを見ると、真似をしてお寿司を食べようとするのですが食べられない事に怒ってしたり、私のビールを盗み飲みし酔っ払って千鳥足にしたりと、よく笑わせてくれました。

冬になると「ミルキー」をなぜ思い出の事か？ 寒くなってきたある日の事、家に帰ると音屋が暖かいのです。ヒーター消すの忘れたのかな？と深くは考えていたからその次の日も又その次の日も暖かい... まさか「ミルキー」か?! まさかね。

ところが、1本日に「ミルキー」と出掛け家に帰ると真っ先にヒーターに駆け寄り小さな手で「ヒッ!」とスイッチを押している姿が大笑いしてしまいました。

1人暮らしが長かったので、帰る家が暖かいという経験がなかった私なので「人ではなく猿が暖かい家で迎えてくれるなんて夢にも思っていまらなかった。

私の木棒「ミルキー」でしたが、留守にしている間は音屋で「匹」の生活にストレスを感じていたのか、尻尾の毛を落してしまうようになりペットショップの店主が引き取ってくれる事になったのです。寂しい気持ちにはなりましたが、今も忘れられない思い出です。



リビングルームからのタイルデッキ



家族が集まるリビングルーム、窓の前には専用のお庭スペースがあると思います。
建物内部は生活しやすいように動線を考えた造りになっていると思いますが、外空間との動線はどうでしょうか？

庭に出たくても段差が大きく使い勝手が良くない。。。このような考えを持っている方に必見！
弊社がお勧めするタイルデッキで『リ・ガーデン。』

着工前

サッシから地面までの高さが50センチ以上あります。



リビングから庭に出るときは玄関、もしくは勝手口から。
それはちょっと面倒です。

着工後

軒先に合わせてタイルデッキを施工しました。



ステップも造られ室内と外空間が繋がったような感覚に！
タイルデッキがある事でリビングルームからお庭への出入りがラクになりました。

着工前



リビングからもお庭からも洗濯物を干すのに苦労し不便を感じていました。

着工後



タイルテラスにすると、お庭が広く見えるから不思議です。
白いタイルが面積を広く感じさせてくれて、お庭を明るくしてくれます。

生活環境が整うことで、今までとは違った暮らしが見えてくるのではないのでしょうか・・・
お庭も家の一部です！

観るお庭

使えるお庭

お庭での使い勝手やお困り事なら

新建エクスプランニングにお任せください！

庭づくり・庭遊び！ 私たちのアイデアで笑顔になれる庭づくり

Idea (アイデア) beam (笑顔) garden (庭づくり) アイビーガーデン

(有)新建エクスプランニング 〒252-0102 神奈川県相模原市緑区原宿5-6-34

HP : <http://www.shinkenexp.com>

0120・33・2097